



ÎLE COURTS
Festival international du court métrage de Maurice

HUIT FILMS MAURICIENS AU FESTIVAL INTERNATIONAL DU COURT MÉTRAGE DE CLERMONT-FERRAND

*“Avoir son film à Clermont-Ferrand, c'est participer à la plus belle aventure qu'un film puisse connaître.”**

> 8 FILMS MAURICIENS À CLERMONT-FERRAND

Du 4 au 12 février 2011, huit films mauriciens participeront au plus grand festival de courts métrages au monde, le Festival international du Court Métrage de Clermont Ferrand. De ces huit films, sept sont issus des ateliers d'écriture de scénario et de documentaire d'ÎLE COURTS – Festival international du court métrage de Maurice.

Made in Mauritius¹ de David Constantin sera en compétition internationale.

Un programme « Regards d'Afrique » consacré à Maurice réunira sept autres films :

Baraz de Gaston Valayden ²

Shanti de Sarah Hoarau²

Gangway de Gopalen P Chellapermal²

Rasta de Stephane Rock²

Un jour, un destin de Wassim Sookia

Wall Street Légim de Joelle Ducray, Charlotte Nina et Jawid Kadir²

Ruz de Gopalen P Chellapermal ¹

¹ Issu des ateliers Ile Courts 2009

² Issu des ateliers Ile Courts 2010



> LE FRUIT D'UN LONG TRAVAIL DE DÉVELOPPEMENT

La présence de ces films à Clermont-Ferrand est le fruit :

- de la collaboration initiée en 2010 entre ILE COURTS - Festival International du Court Métrage de Maurice et le Festival International de Clermont Ferrand, et qui se poursuivra en 2011.
- d'un travail commencé il y a 4 ans par l'Association Porteurs d'Images et l'Institut français de Maurice avec le Festival ILE COURTS, qui à travers l'organisation d'ateliers de cinéma à destination des professionnels mauriciens, offre chaque année à des stagiaires les outils et l'accompagnement nécessaires à la production de leurs courts métrages.

Si le festival ILE COURTS est né du désir de montrer au public mauricien des œuvres originales venant de différentes parties du monde, aujourd'hui le jeune cinéma mauricien s'exporte en ayant ces mêmes objectifs : offrir au regard des autres un petit aperçu de ce que 7 créateurs mauriciens peuvent raconter de leur société.

> PRÉSENCE MAURICIENNE À CLERMONT-FERRAND :

4 réalisateurs mauriciens feront le déplacement pour assister au Festival international du court métrage de Clermont-Ferrand :

David Constantin,

Joëlle Ducray,

Wassim Sookia

et Gopalen P Chellapermal.

Elise Mignot, la directrice culturelle de l'IFM, fera aussi le déplacement.

Le Festival Ile Courts est invité par le Festival international du court métrage de Clermont-Ferrand.

Les réalisateurs mauriciens sont invités par le Festival de Clermont Ferrand, et ont bénéficié du soutien du département « Culture et Avenir » du Bureau du Premier Ministre qui prend en charge leurs billets d'avion.



ÎLE COURTS
Festival international du court métrage de Maurice

> CONTACTS :

• Site web du festival de Clermont-Ferrand :

www.clermont-filmfest.com

• Organisation Ile Courts :

Association Porteurs d'Images :

Gopalen Chellapermal (250 2142)

David Constantin (729 7237)

Institut français de Maurice :

Elise Mignot (251 6358)

www.ifmaurice.org

• Autres réalisateurs

Joëlle Ducray (988 7776)

Stéphane Rock (

Charlotte Nina (772 6782)

Jawid Kadir

Wassim Sookia

* Source : Site du festival de Clermont